

qui aident si puissamment nos jeunes filles à profiter de leur jeunesse.

« Les Sœurs de Charité du Bon-Pasteur, en fondant ce pensionnat, il y a vingt-cinq ans, voulaient sans doute faire leur part dans l'œuvre de l'éducation de nos jeunes filles. Elles pensaient aussi à se créer comme un courant de sympathie d'où leur viendraient des recrues pour l'œuvre si délicate et si belle, qu'à l'exemple du Bon Pasteur, elles poursuivent en venant en aide aux pauvres brebis blessées et meurtries par les brutales réalités de la vie.

« Elles ont réussi. A ce point de vue particulier le pensionnat Saint-Louis-de-Gonzague a été un succès. Puisse-t-il l'être toujours ».

* *

Mgr l'archevêque profita volontiers de l'heureuse occasion, qui lui était offerte, pour rendre un nouvel hommage au zèle et à la bonté de cœur de son grand vicaire et évêque auxiliaire. Ce fut une joie très vive pour les Sœurs, pour les élèves et pour tous.

Depuis la fondation du pensionnat, Mgr Racicot en a été le directeur spirituel, il en est encore et en restera le supérieur particulièrement cher.

Le matin, à 9 heures, Mgr de Pogle avait dit la messe du jubilé, assisté de diacre et de sous-diacre.

Le soir, à la bénédiction du Saint-Sacrement, qui suivit la grande séance que nous venons d'analyser, et qui fut donnée en présence de Nos Seigneurs Bruchési et Racicot, M. le curé Bélanger officiait avec diacre et sous-diacre.

Bref, ce fut un beau jour ; on en gardera, à Saint-Louis-de-Gonzague et dans beaucoup de nos meilleures familles, une douce mémoire : *Reminiscor !*

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.